

2.10.07

DELITZSCH UND UMGEBUNG / SERVICE

Schulze-Delitzsch-Männerchor übt jetzt im „Hotel zum weissen Ross“



39 Männer zählt der Schulze-Delitzsch-Männerchor, seit 1954 besteht er und immer ging es um die Musik. Die Vereinsarbeit, das gemütliche Beisammensein und der Spaß am deutschen Liedgut führt die überwiegend aus Delitzsch stammenden Sänger jeden Mittwoch zusammen. Jetzt trifft sich der gesangstarke Verein im „Weißen Ross“. Weil das Bürgerhaus ihnen zu oft kurzfristig den Raum strich, hieß es offiziell. Im „Ross“ wurden sie liebevoll mit einer (Bier-)Blume empfangen. „Wir brauchen immer gesangliche Verstärkung“, erzählte Martin

Winkler, der technische Leiter des Chores. Die musikalische Leitung hat Andreas Moritz, der mit seinen Mannen vom Volkslied über Beethoven bis Schubert alles probt. Jeweils mittwochs, 19.30 bis 21 Uhr, wird gesungen, natürlich im Schulze-Delitzsch-Vereinssaal des Hotels am Roßplatz. Danach ist gemütliches Beisammensein angesagt, zu erzählen gibt es immer was. „Jeder, der Spaß am Singen hat, sollte einfach mal reinschauen. Wir haben sogar noch Vereinsjacken übrig“, meinte Martin Winkler mit einem Lächeln. Foto: D. Schwuchow